

ABSTRAK

HERMAN SINAGA. Hubungan Karakteristik Petani Dengan Tingkat Partisipasinya Dalam Kelompok Tani Di Desa Sibaruang Kecamatan Lumban Julu Kabupaten Toba Samosir. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2014.

Masalah dalam penelitian ini adalah (1) Rendahnya partisipasi petani dalam mengikuti program kelompok tani. (2) Kurangnya kemauan petani dalam mengikuti penyuluhan program. (3) Petani masih bekerja secara tradisional / turun temurun (pengetahuan tentang teknik bertani masih kurang), (4) Kurangnya pemahaman petani tentang kelompok tani, (5) Rendahnya motivasi petani mengikuti program kelompok tani. Maka penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan karakteristik petani dengan tingkat partisipasinya dalam kelompok tani di desa Sibaruang kecamatan Lumban Julu kabupaten Toba Samosir.

Metode yang digunakan adalah deskriptif asosiatif. Populasi penelitian ini adalah petani yang ada di desa Sibaruang Kecamatan Lumban Julu Kabupaten Toba Samosir. Sampel berjumlah 50 orang yang tergabung dalam kelompok tani. Data dikumpulkan dengan angket. Kemudian data dianalisis dengan menggunakan statistik korelasi product moment dan uji t.

Hasil pengujian hipotesis dengan *Korelasi Product Moment* menunjukkan bahwa : terdapat hubungan yang signifikan dan berarti antara hubungan karakteristik petani dengan tingkat partisipasinya dalam kelompok tani di desa Sibaruang Kecamatan Lumban Julu Kabupaten Toba Samosir dengan koefisien korelasi r hitung 0,534 pada taraf signifikansi 0,05% ($r_{hitung} > r_{tabel} : 0,534 > 0,279$) maka hipotesis yang diujikan diterima. Sedangkan dari hasil uji t menunjukkan ada hubungan antara karakteristik petani dengan tingkat partisipasinya dalam kelompok tani di Desa Sibaruang sebesar 4,382. Berarti dapat disimpulkan bahwa karakteristik petani berhubungan dengan tingkat partisipasinya dalam kelompok tani di desa Sibaruang kecamatan Lumban Julu Kabupaten Toba Samosir. Berarti semakin tinggi karakteristik petani maka petani akan semakin berpartisipasi dalam kelompok tani.

